

## DAFTAR PUSTAKA

- Nevid, J.S., Rathus, S.A., & Greene, B. 2003. Psikologi Abnormal jilid 1. Jakarta : Erlangga
- Santrock, Jhon W. ( 2002 ) . ( Jilid II, Edisi Kelima ). Jakarta : Penerbit Erlangga
- Hurlock, Elizabeth. (2004). *Psikologi Perkembangan*. Jakarta : Penerbit Erlangga Press
- Marpaung, Ernida Marietha, 2009. Kecendrungan Perilaku Narsistik Pada Calon Legislatif. *Skripsi*. Fakultas Psikologi Universitas Medan Area, Medan
- Muis, Saludin, 2009. *Kenali Kepribadian Anda Dan Permasalahannya*
- Hadi, Sutrisno, 2004. Statistik (Jilid 2). Yogyakarta: Andi. *Sudut Pandang Teori Psikoanalisa*. Yogyakarta: Graha Ilmu.
- Davison, Gerald C, John M. Neale & Ann M. Kring. 2006. *Psikologi Abnormal Edisi 9*. Jakarta: PT. Raja Grafindo Persada.
- Fausiah, F & Julianti Widury. 2005. *Psikologi Abnormal Klinis Dewasa*. Jakarta: UI Press.
- Irwanto dkk. 1994. *Psikologi Umum*, cetakan ketiga, Jakarta : Gramedia
- Vera, 2006. Hubungan antara daya tarik interpersonal dengan perilaku Konformitas pada remaja yang mengalami obesitas di SMA Sutomo Medan. *Skripsi* ( tidak diterbitkan ). Medan : Fakultas Psikologi UMA
- (<http://www.kesrepro.info/?q=node/385>). Tanggal Akses 13 Mei 2010
- (<http://karya-ilmiah.um.ac.id/index.php/BK-Psikologi/article/view/1655>). Tanggal Akses 20 Mei 2010
- <http://www.ngajari.com/2009/05/narsis-pada-remaja.html> Tanggal Akses 20 Mei 2010
- <http://www.ngajari.com/tulisan/contoh-makalah-analisis-sastra.html> Tanggal Akses 20 Mei 2010
- <http://nurawlia.wordpress.com/2009/11/21/gangguan-kepribadian-narsistik-2/> Tanggal Akses 21 Mei 2010

<http://www.spiritualis.org/index.php?showtopic=144&mode=threaded> Tanggal 24 Mei 2010

<http://ardhz.blogspot.com/2007/09/narsisme.html> Tanggal Akses 24 Mei 2010

[http://www.e-psikologi.com/epsi/klinis\\_detail.asp?id=497](http://www.e-psikologi.com/epsi/klinis_detail.asp?id=497) Tanggal Akses 7 Desember



## **IDENTITAS RESPONDEN**

Isilah data-data berikut ini sesuai dengan keadaan diri kamu.

1. Nama (Inisial) :

2. Usia :

## **PETUNJUK PENGISIAN**

Dibawah ini terdapat beberapa pertanyaan, adik-adik diminta untuk memilih salah satu alternative jawaban yang sesuai dengan keadaan adik-adik. Jawaban adik-adik tidak ada yang salah, semua jawaban adalah benar asalkan sesuai dengan apa yang adik pikirkan dan rasakan.

Bacalah dengan seksama setiap pertanyaan dan beri Cheklist ( ) pada pilihan jawaban yang sesuai dengan keadaan adik-adik. Pilihan jawaban adalah sebagai berikut:

SS : Apabila adik-adik sangat setuju dengan isi pertanyaan

S : Apabila adik-adik setuju dengan isi pertanyaan

TS : Apabila adik-adik tidak setuju dengan isi pertanyaan

STS : Apabila adik-adik sangat tidak setuju

**...SELAMAT BEKERJA...**

Pernyataan A

No	Pernyataan	SS	S	TS	STS
1	Saya suka memakai perhiasan didalam penampilan saya				
2	Saya kurang tertarik dengan barang-barang mahal				
3	Saya malas bertegur sapa dengan orang yang lewat didepan saya				
4	Saya tidak suka memakai kalung dan gelang				
5	Saya susah belajar jika saya banyak pikiran				
6	Saya berusaha untuk bersikap sopan terhadap orang yang lebih tua dari saya				
7	Saya berusaha berpenampilan menarik				
8	Saya merasa bentuk tubuh saya sedikit gemuk				
9	Saya suka merawat tubuh saya, dari rambut sampai ujung kaki				
10	Saya kurang suka bergaya mengikuti trend				
11	Jika tidak ada kegiatan saya lebih sering pergi berbelanja ke plaza				
12	Saya tetap berkonsentrasi didalam belajar meskipun ada masalah				
13	Saya malas berolah raga				
14	Saya memiliki bentuk tubuh yang ideal atau langsing				
15	Jika berpergian saya memakai pakaian cantik dan bagus				
16	Saya tidak tertarik dengan perhiasan				
17	Saya tidak dapat membagi waktu antara kegiatan di sekolah dengan kegiatan diluar sekolah				
18	Saya senang menjadi pusat perhatian bagi orang lain				
19	Saya kurang suka dengan laki-laki yang tidak tampan				
20	Saya menyukai barang-barang yang mewah				
21	Saya suka mengikuti kegiatan yang diadakan disekolah				
22	Saya tidak suka memberikan pendapat dalam kelompok belajar				
23	Saya menyukai pasangan yang ganteng				

24	Saya tidak suka jika diperhatikan orang banyak				
25	Jika berpegian saya lebih suka memakai pakaian yang simple atau santai				
26	Saya kurang memperhatikan penampilan saya				
27	Saya yakin dapat mengikuti kegiatan disekolah				
28	Didalam melakukan pekerjaan saya selalu jujur				
29	Saya sering mengajukan pendapat dalam musyawarah osis				
30	Saya kurang suka mengikuti kegiatan osis disekolah				
31	Saya berusaha untuk bertanggung jawab setiap saya mengerjakan pekerjaan				
32	Saya sering tidak tepat waktu dalam menyelesaikan pekerjaan				



	disukai teman-teman				
22	Menurut teman-teman saya adalah murid yang biasa-biasa saja				
23	Saya orang yang memiliki wajah yang biasa saja				
24	Saya selalu berhasil dalam kegiatan apapun				
25	Guru-guru tidak banyak yang dekat dengan saya				
26	Saya adalah murid yang berkuasa disekolah, tidak ada yang berani dengan saya				
27	Saya kasihan melihat murid yang direndahkan orang lain				
28	Saya jarang menolong teman yang mempunyai masalah				
29	Saya sangat terkenal disekolah ini				
30	Teman-teman sangatlah tahu bahwa saya orang yang sangat sibuk dan terpendang				
31	Saya kurang disegani dan diperhatikan orang				
32	Saya orang yang sangatl cerdas				
33	Saya suka berbuat sesuka hati saya kepada teman walaupun dan menangis				
34	Saya kasihan melihat murid yang bermasalah				
35	Saya adalah orang yang biasa saja dikelas				
36	Saya adalah orang yang paling unik di sekolah ini				
37	Saya memiliki kemampuan berpikir yang pas-pasan				
38	Guru sangat sayang pada saya karena saya anak murid yang berbudi baik				
39	Saya suka memuji teman saya jika mereka terlihat cantik dan pintar				
40	Saya anak yang paling baik disekolah				
41	Saya orang yang biasa-biasa saja				
42	Saya kesal melihat murid-murid yang sok cantik dan sok pintar				

Pernyataan B

No	Pernyataan	SS	S	TS	STS
1	Saya tidak bisa cepat pulang karena saya banyak urusan yang penting				
2	Disekolah ini yang paling istimewa adalah saya				
3	Saya sangat malas pulang karena tidak ada kerjaan di rumah				
4	Teman-teman sangat tidak mau tahu tentang saya				
5	Murid-murid disekolah kurang banyak yang kenal dengan saya				
6	Saya sangat senang dan dikagumi orang lain				
7	Saya marah jika murid-murid lain mencontoh gaya saya				
8	Saya senang melihat murid yang sifatnya dan kelakuannya simpel dan manis				
9	Menurut guru dan teman-teman disekolah , saya adalah anak yang paling berbakat				
10	Guru saya sering memegur saya karena saya sering ngobrol dengan teman dikelas				
11	Saya orang yang paling cantik disekolah ini				
12	Saya merasa kurang beruntung dalam semua kegiatan yang saya lakukan disekolah				
13	Saya orang yang kurang gaul disekolah				
14	Saya adalah orang yang sangat diperlukan disekolah				
15	Saya adalah orang yang paling berharga dan menarik dibandingkan teman-teman saya				
16	Saya sangat dekat dengan guru-guru disekolah ini				
17	Dalam sekolah ini saya orang yang tidak memiliki pengaruh				
18	Saya bahagia jika teman saya dipuji oleh guru				
19	Saya selalu ingin menolong teman yang membutuhkan saya jika ada masalah				
20	Saya senang mengerjain murid yang kampungan				
21	Saya kurang suka jika ada teman saya disayang guru dan				



# UNIVERSITAS MEDAN AREA

## FAKULTAS PSIKOLOGI

JALAN KOLAM NO. 1 MEDAN ESTATE

TELP. (061) 7366878, 7364348, FAX. 7366998 MEDAN 20223

Email:uma001@indosat.net.id Website:uma.ac.id

Nomor : 207/FO/PP/2011

21 Februari 2011

Lampiran :-

Hal : Pengambilan Data

YtH. Ka. SMA Swasta Harapan II  
Jalan H.M. Joni Medan

Dengan hormat,

Bersama ini kami mohon kesediaan Bapak/Ibu untuk memberikan izin dan kesempatan kepada mahasiswa kami:

Nama : Cintami Puspa Seruni  
NPM : 06.860.0205  
Program Studi : Ilmu Psikologi  
Fakultas : Psikologi

untuk melaksanakan pengambilan data pada *SMA Swasta Harapan II Medan*, guna penyusunan skripsi yang berjudul: **"Hubungan Daya Tarik Interpersonal dengan Perilaku Narsisistik pada Remaja di SMA Swasta Harapan II Medan."**

Perlu kami jelaskan bahwa penelitian dimaksud adalah semata-mata untuk tulisan ilmiah dan penyusunan skripsi, yang merupakan salah satu syarat bagi mahasiswa tersebut untuk mengikuti ujian Sarjana Psikologi pada Fakultas Psikologi Universitas Medan Area.

Sehubungan dengan hal tersebut kami mohon kiranya Bapak/Ibu dapat memberikan kemudahan dalam pengambilan data yang diperlukan dan Surat Keterangan yang menyatakan bahwa mahasiswa tersebut telah selesai melaksanakan pengambilan data pada Lembaga yang Bapak/Ibu pimpin.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasama yang baik diucapkan terima kasih.



Tembusan :

1. Mahasiswa Ybs.
2. Pertinggal

UNIVERSITAS MEDAN AREA





YAYASAN PENDIDIKAN HARAPAN  
(YASPENHAR)  
**SMA HARAPAN 2**

Jln. H.M. Joni No. 70 A Telp. 7366804  
Kelurahan Teladan Barat, Kecamatan Medan Kota - Medan  
<http://www.harapan.ac.id> email : [sma2@harapan.ac.id](mailto:sma2@harapan.ac.id)

**SURAT KETERANGAN**

Nomor : 1252/F/SMA – Har 2/2011

Yang bertandatangan di bawah ini, *Kepala Sekolah Menengah Atas (SMA) Swasta Harapan 2 Medan* Jalan HM. Joni. No. 70A Kecamatan Medan Kota – Medan , menerangkan bahwa :

No.	NAMA	N P M
1.	Cintami Puspa Seruni	06.860.0205

Mahasiswa Program Studi Ilmu Psikologi UNIVERSITAS MEDAN AREA tersebut di atas telah melaksanakan **Pengambilan Data di SMA Swasta Harapan 2 Medan** guna menyusun skripsi yang berjudul **"Hubungan Daya Tarik Interpersonal dengan Perilaku Narsistik pada Remaja"** pada tanggal 1 Maret 2011.

Demikianlah Surat Keterangan ini diperbuat agar dapat dipergunakan seperlunya.

Medan, 1 Maret 2011  
SMA Swasta Harapan 2 Medan  
Wakil Kepala,



*[Signature]*  
Drs. H. Mujio. M.Si